
S c.,'.g a',bRlrl t ùne p4'a

Jsft,/caB

Alla Domus hcis di S. M. d.gli Angeli. Innorazione ed internazionalizzazione

Lo sviluppo economico territoriale
$$ trffiyttrthut* de$ c$TmffirtrrciffiìtstÈ
T A.M.B.

i è tenuto alla Domus Pacis

di Santa Maria degli Angeli,

il Convegno dal titolo "Svi-

luppo economico territoriale; il con-

tributo dei commercialisti,' innova-

zione ed intern azionalizzazione"

organnzato per illustrare il molo e

le strate$e adottati nei processi di

sviluppo e rinnovamento del tessu-

to socio-economico del territorio

dall'Ordine dei Dottori Commercia-

listi e degli Esperti Contabili di

Peru$a. A moderare le due tavole

rotonde dedicate ai macro argo-

menti dell'Innovazione e dell' inter-

nanonaJv:zanone - Maurizio Staffa

e Massimo Bugatti. In apertura

Marcella Galvani. Presidente Ordi-

ne dei Dottori Commercialisti e

degli Esperti Contabili di Perugia,

ha dichiarato: "ll nostro è un Ente

pubbl ico non economico ed i l

nostro ruolo è anche quello di esse-

re un anello di con$unzione fra il

mondo deile istituzioni e quello del-

le imprese. Noi vogl iamo essere

protagonisti ai tavoli di concerta-

zione, essere garanti nei confronti

del mondo produttivo ed essere

promotori e certificatori rispetto ad

argomenti e normative sempre piu

complesse e specifiche. I commer-

cialisti sono l'unico consulente in

grado di supportare I'imprenditore

nelie scelte strategiche di tutti i

giorni e noi vogliamo esserci sem-

pre, garantendo un accesso conti-

nuo alle fonti d'informazione, la

imprese piccole e medio-Piccole,

possono competere solo se i loro

processi di sviluppo attivano cir-

cuiti virtuosi di irurovazione, ihter-

Dazionalirzazione, impiego di ener-

gie rinnovabili, attenzione alle

risorse ed all'ambiente - ha detto la

presidente della Regione Umbria,

Maria Rita lnrerzetti- e dobbiamo

tendere ad implementare la coope-

razione tra i professionisti, il mon-

do produttivo e le istituzioni, favo-

rendo I'importante confronto tra

tutte le parLi interessate rispetto ad

argomenti strategici quali lo sviìup-

po dei processi di innovazione ed

internazion aJvzazione delle impre-

se. Confronto che deve portare a

delle linee strategiche condivise,

concrete ed efficaci. Sono felice di

avere nella presidente Galvani un

interlocutore attivo e qualificato

con cui potremo lavorare bene

insieme per lo sviluppo produttivo,

la crescita economica e la coesione

sociale della nostra re{ione" .

partecipazione ai momenti decisio-

nali della speciaJuzazione, attivan-

do anche reti di professionisti sia a

livello locale ed internazionale. E'

con forza che vogliamo promuovere

non solo la veste professionale

completamente rinnovata e ade-

guata ai nuovi scenari, ma anche il

nuovo ruolo socio- pol i t ico del

commercialista". "E' ormai evidenLe

che,  anche set tor i  d i  n icch ia  e


